



Hello everybody,

let me briefly introduce myself to all of you.

My name is Jürgen Würfl; I have been dancing since 2003. I learnt dancing with the "Wild West Dancers Freising", today I am a member of the "Phantom Promenaders München" and the "SD4Fun Travellers".

In September 2015, I took over the task of the Bulletin editor due to Klaus Rohrbach's sudden illness.

My profession: I am a master printer and work at the in-house printing service of the Munich building department.

As I am neither a great orator nor writer, I definitely need the help of all of you. Just write down your experiences and let other dancers participate in them. As to the translation into German: There are several translators at hand, who are willing to that for you and me.

Mal Bulletin

Jürgen Würfl

Tel: 0172 8 23 53 01

E-Mail: editor@eaasdc.eu

Hallo miteinander,

ich möchte mich euch allen mal kurz vorstellen.

Mein Name ist Jürgen Würfl, ich tanze seit 2003. Gelernt habe ich bei den "Wild West Dancers Freising", heute bin ich Mitglied bei den "Phantom Promenaders München" und den "SD4Fun Travellers".

Die Aufgabe des Bulletin-Editors habe ich im September 2015 kurzfristig wegen Klaus Rohrbachs Ausfall übernommen.

Beruflich bin ich Druckermeister und in der Hausdruckerei des Baureferats München beschäftigt.

Da ich aber weder der große Redner noch Schreiber bin, benötige ich unbedingt die Hilfe von euch allen. Schreibt doch einfach mal eure Erfahrungen, Erlebnisse, ...usw. und lasst auch andere Tänzer daran teilhaben. Für die Übersetzung ins Englische habe ich mehrere Übersetzer, die das für mich und euch gerne übernehmen.

If you would like to learn more about me, just speak to me at the one or other special dance where you can find me quite often.

Well, I feel that's it for the time being.

Squarely yours,
Jürgen

Translated by Helmut Reitz

Wenn ihr noch mehr von mir erfahren wollt, dann sprecht mich doch einfach mal auf dem einen oder anderen Special, auf denen ich häufiger anzutreffen bin, an.

So, ich glaube, das reicht fürs Erste.

Quadratische Grüße
Jürgen